



## Industria rusa entregó a Defensa nuevos cazas Su-35S

### Description

(Moscú) La corporación aérea Rostec anunció hoy la entrega de un nuevo lote de aviones cazas SU-35S al Ministerio de Defensa de Rusia.

Según la nota del ente industrial publicada este miércoles en su canal oficial de Telegram, las aeronaves superaron todas las pruebas necesarias, y fueron enviadas a las Fuerzas Aeroespaciales para su uso posterior en operaciones de combate.

El caza Su-35S está diseñado para alcanzar la superioridad aérea, incluyendo operaciones en condiciones climáticas adversas y a distancias considerables de los aeródromos.

Este modelo se considera un eslabón de transición hacia los sistemas de aeronaves de quinta generación.

Rostec destacó que las fábricas de la corporación están operando a plena capacidad y garantizando un ritmo estable de entregas de aviones de combate.

El Su-35S combina la potencia de las armas modernas, electrónica avanzada y una maniobrabilidad única, lo que lo convierte en un soldado versátil capaz de realizar las misiones de combate más complejas, de acuerdo con los fabricantes.

El pasado 21 de agosto, Rostec entregó otro lote de nuevos cazas Su-35S a las tropas. Esos Su-35S, están equipados con misiles de largo alcance.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025